



---

# communiqué

---

Date LE 7 DÉCEMBRE 1981  
Pour publication

N<sup>o</sup> 119

## INITIATIVE EN VUE D'ENCOURAGER LES EXPORTATIONS DES VINS CANADIENS

---

Le secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Mark MacGuigan, et le ministre de l'Agriculture, l'honorable Eugene Whelan, ont annoncé aujourd'hui une nouvelle initiative en vue d'encourager le recours à des vins canadiens de qualité supérieure dans les ambassades canadiennes.

Il découlera de cette collaboration entre le ministère des Affaires extérieures, le cabinet de M. Whelan et le Canadian Wine Institute que des vins canadiens de qualité seront servis dans les missions diplomatiques du Canada lors des réceptions officielles.

De l'avis de M. Whelan, "il s'agit là d'une excellente occasion pour l'industrie canadienne du vin de mousser à l'étranger la promotion et la commercialisation de ses produits hautement améliorés." Le ministre de l'Agriculture a poursuivi en notant que "les exportations de vins canadiens n'ont pas été importantes par rapport à notre capacité globale de production, mais que cette nouvelle initiative devrait permettre à l'industrie canadienne du vin de marquer des points sur les marchés internationaux."

En endossant ce projet, M. MacGuigan a souligné qu'il avait l'intention de servir un vin canadien au dîner qu'il offrira à Bruxelles en sa qualité de président d'honneur du Conseil de l'Atlantique Nord.

- 30 -